

Pressemitteilung

TNG Stadtnetz GmbH startet Vermarktung für ein reines Glasfasernetz in Butzbach

- Glasfaserausbau ohne Quote
- Kostenloser Hausanschluss bis zum 31. Oktober 2024

11.06.2024 – Die Kieler TNG Stadtnetz GmbH beginnt die Vermarktung für ein zu 100 % aus Glasfaser bestehendes Glasfasernetz in Butzbach. Damit geht Butzbach einen Schritt in digitale Zukunft, denn nur ein reines Glasfasernetz bis ins Wohnhaus (FTTH, fibre-to-the-home) kann mit den steigenden Bandbreiten der Zukunft mithalten und Butzbach so langfristig die digitale Teilhabe sichern. Um einen möglichst reibungslosen Ablauf eines großen Infrastrukturprojekts zu gewährleisten, ist es TNG wichtig, offen in die Kommunikation einzusteigen. "Aktuell sind wir bemüht mit der Stadt Butzbach eine Ausbauvereinbarung zu erarbeiten. Ein Ergebnis steht leider noch aus", sagt Martin Stadie, Leiter des Privatkundenvertriebs bei TNG und fügt hinzu, "je besser die Kommunikation mit den Gemeinden und Städten verläuft, desto reibungsloser stellt sich dann auch der Ausbau dar. Das geht bei der TNG immer Hand in Hand."

Eigenwirtschaftlicher Ausbau ohne Quote

Der große Vorteil eines Glasfaserausbaus durch TNG ist der garantierte Ausbau ohne Quote. Andere Marktteilnehmer benötigen für einen Ausbaustart einen Marktanteil von 40%, um überhaupt erst in die Bauphase gehen zu können. Mit einem starken Investor im Rücken und dem klaren Bekenntnis, allen den Anschluss an das Glasfasernetz zu ermöglichen, baut das Kieler Unternehmen seit Jahren eigenwirtschaftlich Glasfasernetze. Damit startet TNG jetzt auch in der Butzbacher Innenstadt und im Ortsteil Griedel. Insgesamt sind rund 75 Kilometer Trasse geplant, die verlegt werden. Gut 7.700 Haushalte können sich ab sofort für den Glasfaseranschluss von TNG entscheiden.

Informationsveranstaltung im Juli

Mit einer großen Informationsveranstaltung wird TNG im Juli alle Interessierten umfangreich über den Glasfaserausbau, die TNG-Tarife und die Glasfasertechnologie informieren. Am 22. Juli ab 18:30 Uhr sind alle Bürger:innen Butzbachs eingeladen teilzunehmen. Stattfinden wird das Event im Bürgerhaus in Butzbach in der Gutenbergstraße 17.



Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, sodass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern, gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen.

Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist. Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran, Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12 24106 Kiel **Pressekontakt:**

Bettina Büll, Marketing presse@tnq.de